

ANNEE 2000 - 2001

Président Pascal LANGLET



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE nº 6

du 5 septembre 2000

Président de séance :

Pascal LANGLET

Absents excusés:

Jean QUENTIN, Jean-Yves BOEFFARD, Frédéric GIRAUX

Présences extérieures :

Paul PARCILLIE le 26 juillet à Cergy

Ludwig SIEBECKE - 3 présences à Madagascar les 19/07/, 26/07

et 18/07

Anniversaire:

Paul LAURENT le 2 septembre

FAIT DU JOUR = 2ème Comité de l'année rotarienne chez Frédéric GIRAUX à Drocourt (78)

INFORMATIONS ROTARIENNES

Soirée Inter Clubs: Magny-en-Vexin, Cergy, Conflans-Ste-Honorine, Pontoise Réunion de préparation le jeudi 7 septembre prochain à Magny-en-Vexin s'y rendront Pascal LANGLET et Gérard WEISS.

Comité Inter Pays -France Brésil

Invitation à un vernissage le jeudi 14 septembre à 18 h30 à Paris (75008) Invitation donnée à Charles FINKELSTEIN

Trombinoscope

Hervé COUSIN a établi la liste avec les renseignements. Document diffusé le mardi 29 août avec le bulletin n° 5 - Renseignements et confirmation avant le 15 septembre 2000 !!!

Soirée "Coin du Feu"

Samedi 14 octobre 2000. Cette soirée est organisée par Georges MOURETTE

Hexathlon

Dimanche 15 octobre 2000 à Saint-Cloud à l'Ecole Américaine

DATES A RETENIR

Mardi 12 septembre Conférence - Dîner au siège

Mardi 19 septembre Conférence de Madame SANARIA infirmiére au CH de Pontoise

Mardi 26 septembre Réunion statutaire Conférence de Bernard CHICHEPORTICHE

Mardi 3 octobre Apéritif au siège suivi du Comité chez Claude CHEVRIER

Association des "Boursiers de la Fondation ROTARY"

Dîner le samedi 23 septembre

Claude CHEVRIER accueillera un boursier le dimanche 24 septembre

Ludwig SIEBECKE propose que le Club parraine un lycéen malgache une année dans un lycée français. D'autre part, si les rotariens pontoisiens sont interessés par un voyage à Madagascar, des clubs malgaches proposent de les recevoir "at home".

Ce qui bien évidemment diminuerait le prix du voyage.

Le bulletinier Frédéric FILLY nous commente en quelques mots son séjour en Californie.

A l'exception de paysages grandioses, la vie américaine semble bien monotone. Leurs habitations sont toutes construites sur le même modèle, grandes maisons sur un tout petit terrain, garage trois voitures le tout fort bien entretenu. Le prix du terrain en Californie est trés cher et les maisons à 1 million de dollars sont courantes, surtout dés que l'on s'approche de la mer.

Quant à l'alimentation, les américains ne sont pas du tout interessés par la cuisine, ils se nourissent de soda et d'hambourgers qui malgré le sport intensif qu'ils pratiquent les font devenir obèses dés l'âge de vingt ans, à l'exception de la jet-set qui adore boire, manger et parler le français. L'américain moyen ne situe pas la France sur la carte du monde et ne fait aucun effort pour parler lentement ce qui m'a mis souvent dans des situatioons cocasses.

L'Océan Pacifique est magnifique par ces vagues immenses et la baignade est un jeu dangereux.

Dans l'ensemble, les américains sont des grands enfants avides de grands et beaux jouets, il existe un nombre impressionnant de petits et grands parcs d'attractions.

Ce besoin de consommation tout azimuts les maintient dans une dépendance au travail ou plutôt à l'argent, ils ne comprennent pas les 5 semaines de vacances et les 35 heures des français.

La Californie est un pays à voir mais non à vivre, il manque pour moi, français, le charme et le côté intime de nos villages millénaires.

Le bulletinier Frédéric FILLY